

Avis public du scrutin

Vote par correspondance

Municipalité de Boileau

Date du scrutin 16 octobre 2022

Par cet avis public, Mireille Dupuis, présidente d'élection, annonce les éléments suivants aux électrices et aux électeurs inscrits sur la liste électorale municipale que :

1. Un scrutin sera tenu;
2. Les personnes candidates pour le poste ci-après mentionné sont :
Poste de conseiller #1
 - **Daniel Coursolle**
 - **Robert Meyer**
3. Vous pourrez exercer votre droit de vote en vous présentant au bureau de vote qui vous sera assigné, aux dates, aux heures, aux lieux et en vertu des sections de vote suivants:
Jour du scrutin : **Dimanche 16 octobre 2022, de 10 h à 20 h**
Pour les sections de vote 1 à 2 : Lieu : 702 chemin de Boileau, Boileau

Jour de vote par anticipation : **Dimanche 9 octobre 2022, de 12 h à 20 h**
Pour les sections de vote 1 à 2 : Lieu : 702 chemin de Boileau, Boileau
4. Si votre domicile n'est pas dans la municipalité et que vous êtes inscrite ou inscrit au vote par correspondance:
 - La présidente d'élection doit avoir reçu votre bulletin de vote au plus tard le vendredi 14 octobre 2022 à 16 h 30;
 - Si vous n'avez pas reçu votre bulletin de vote le 10 octobre vous pourrez communiquer avec la présidente d'élection pour en recevoir de nouveaux.
5. Vous pouvez joindre la présidente d'élection à l'adresse et au numéro de téléphone ci-dessous.

Présidente d'élection

Mireille Dupuis

Adresse :

702 chemin de Boileau, Boileau

Téléphone :

819-687-3436

Signature

Donné à Boileau le 21 septembre 2022


Présidente d'élection

Public notice of the poll

Voting by mail

Municipality Boileau

Polling date October 16th, 2022

By this public notice, Mireille Dupuis, returning officer, announces the following to electors entered on the municipal list of electors that:

6. A poll will be held.

7. The candidates for the seat(s) listed below are:

Councillor seat # 1

- **Daniel Coursolle**
- **Robert Meyer**

8. You may exercise your voting right by presenting yourself to your assigned polling station on the dates, hours, locations, and under the following polling subdivisions:

Polling day: **Sunday, October 16th, 2022, from 10:00 a.m. to 20:00 p.m.**

For polling subdivisions 1 to 2: Location: 702 chemin de Boileau, Boileau

Advance poll day: **Sunday, October 9th, 2022, from noon to 20:00 p.m.**

For polling subdivisions 1 to 2: Location: 702 chemin de Boileau, Boileau

9. If you are registered to vote by mail:

- The returning officer must have received your ballot papers no later than Friday, October 14th, 2022 at 4:30 p.m.;
- If you are registered to vote by mail and you have not received your ballot papers on October 10th, 2022, you can contact the returning officer to obtain new ones.

10. You can contact the returning officer at the following address and telephone number.

Returning officer Mireille Dupuis

Address: 702 chemin de Boileau, Boileau

Telephone: 819-687-3436

Signature

Given to Boileau on September 21, 2022


Returning officer